



Izquierdo preside por primera vez el Consejo Regional de Mayores de la Comunidad de Madrid

---

## La Comunidad de Madrid destina más de 1.140 millones de euros a la dependencia

- Madrid está 5 puntos por encima de la media nacional en dictámenes emitidos de dependencia
- El Consejo Regional de Mayores lleva desde 1998 trabajando a favor de los mayores madrileños
- La Red de Atención a Personas Mayores en situación de dependencia cuenta con más de 40.000 plazas

**3 de febrero de 2016.-** La Comunidad de Madrid ha incrementado este año en 60 millones de euros el presupuesto destinado a la atención a las personas en situación de dependencia, llegando hasta los 1.142 millones de euros, lo que supone un 6% más que en 2015. De esta manera, el Gobierno regional cumple con el compromiso de dotar económicamente a esta Dirección General para garantizar la atención a las personas reconocidas con Grado I.

Según los últimos datos publicados por el Imsero, la Comunidad de Madrid continúa, un mes más, en los puestos de cabeza de la gestión de la dependencia a nivel nacional. En este sentido, es la primera región en cuanto a la atención en centros de día, ya que cuenta con el 17% de las plazas de esta modalidad del total de España.

Asimismo, Madrid figura en el segundo puesto en cuanto a los servicios de teleasistencia y ayuda a domicilio y es la tercera en atención residencial y prestaciones vinculadas al servicio. Actualmente, en la Comunidad de Madrid, más del 98% de los solicitantes ya tienen su valoración de dependencia, lo que sitúa a Madrid cinco puntos por encima de la media nacional.

Esta información se ha trasladado a los miembros del Consejo Regional de Mayores de la Comunidad de Madrid, en la primera reunión mantenida en esta legislatura. El consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, ha presidido por primera vez esta reunión, en la que ha contado la nueva estructura de la Consejería y ha dado la bienvenida a los nuevos miembros de este Consejo, a quienes ha trasladado el firme compromiso del Gobierno regional con los mayores madrileños, a través de las dos grandes líneas de actuación en



esta materia: la atención a los dependientes y la promoción de la autonomía personal y del envejecimiento activo.

El Consejo Regional de Mayores de la Comunidad de Madrid es un órgano colegiado de carácter consultivo, adscrito a la Consejería que dirige Carlos Izquierdo, que desde su creación, en 1998, vela por los intereses de las personas mayores que viven en la región.

### **RED DE ATENCIÓN A MAYORES DEPENDIENTES**

Durante la reunión, el director general de Atención a la Dependencia y al Mayor, Carlos González Pereira, ha contado las principales líneas de actuación en materia de mayores en 2015. Ha trasladado a los miembros de la junta la actual situación de la Red de Atención a Personas Mayores en situación de dependencia, que cuenta con más de 32.100 plazas a las que se suman 8.733 prestaciones vinculadas al servicio, destinadas a sufragar parte de la plaza escogida por la persona dependiente en el centro que él haya escogido.

González Pereira ha hecho también un recorrido por las principales líneas de fomento del envejecimiento activo y promoción de la autonomía personal que el Gobierno regional pone a disposición de los mayores madrileños. Programas como las "Rutas culturales" que en 2015 permitieron a 81.327 personas mayores viajar por España y Europa a precios muy asequibles, o las actividades llevadas a cabo en los 34 centros de mayores regionales en las que han participado más de 357.000 mayores madrileños.

